

D Y N A

Revista de los estudiantes de la Facultad Nacional de Minas

Director: Carlos Posada P.

Redactores:

Ingo. Luis de Greiff B. — Ingo. Gabriel Trujillo U. — Sr. Jacques Delleur R.

Administrador: Jerjes Zuluaga R.

AÑO XV

MAYO - 1948

Nº 60

MEDELLIN - COLOMBIA — Apartados: Aéreo 1027
Nal. 47

Tarifa postal reducida — Licencia Nº 763 del Ministerio de Correos y Telégrafos

NOTAS EDITORIALES

DUELO

Con profundo dolor vemos que van desapareciendo del escenario de la patria los grandes valores morales; esas columnas graníticas, sostén espiritual de la nacionalidad.

Hace apenas unos meses que la Facultad Nacional de Minas y los Ingenieros de Antioquia rindieron su homenaje de admiración y respeto a los ilustres Ingenieros Don Jorge Rodríguez L. y Don Roberto Botero Saldarriaga, Decano Honorario y Alumno Fundador de la Escuela de Minas, respectivamente, y ya hoy tenemos que lamentar la desaparición de esos dos grandes pioneros de la Ingeniería colombiana.

Para quienes tuvimos la suerte de conocer al Dr. Rodríguez en sus labores de profesor y de hombre público, dedicado por entero a la Facultad y a la orientación de la estadística en Antioquia, es especialmente dolorosa su desaparición. Pero el hondo vacío que deja estará siempre colmado con el precioso recuerdo de sus sabias enseñanzas y de su ejemplo magnífico.

UNAL - Medellin



64001000020812

La vida del Dr. Rodríguez estuvo siempre dedicada a procurar el progreso de la Escuela de Minas. Sus clases de matemáticas y sus enseñanzas sobre orientación profesional, son legado imperecedero y faro luminoso para las generaciones futuras.

El Dr. Botero Saldaña, hijo ilustre de Antioquia y de Colombia, estuvo siempre vinculado a la Escuela de Minas y deja una obra grande en los muy variados campos de su actividad. Escritor de vuelo, la literatura costumbrista debe a su inspirada pluma novelas, cuentos y crónicas que son deleite de los lectores. En "Sangre conquistadora", "Uno de los catorce mil" y "En las tierras del oro" hace gala de su gran humorismo y de sus dotes descriptivas.

Su labor en la prensa como editorialista de fondo fue altamente educadora. Sus ensayos históricos entre los cuales sobresale "José M^a Córdova", son algo más que pasajero entretenimiento: conducen a importantes conclusiones acerca de cómo se formó nuestra nacionalidad. Su labor en este sentido lo llevó a ocupar puesto destacado entre los ilustres miembros de la Sociedad Colombiana de Historia, ya como presidente, ora como miembro de las comisiones de investigación. Sus últimas actividades lo vinculan estrechamente a nuestra diplomacia, y en su carácter de presidente de la Junta Asesora de Relaciones Exteriores intervino en la inteligente solución de delicados problemas de nuestra soberanía nacional.

Pero no somos nosotros los indicados para analizar la vida de estos dos ilustres colombianos. La Historia, a la cual han entrado por derecho propio y plumas más autorizadas y capaces que la nuestra, se encargarán de decir quiénes fueron y qué significaron para Colombia. Nosotros solamente queremos hacernos voceros de la Facultad para decir el dolor que su muerte ha causado entre sus discípulos y amigos.

CARLOS POSADA P.

